

La fibre optique déploie sa toile dans les communes

Samedi 14 décembre, à Buellas, chemin des Combes, la fibre optique est devenue une réalité dans la commune (3 armoires raccordées en 2019), et arrive à Montcet, avec l'ouverture commerciale de l'armoire, prévue le 27 janvier 2020.

« Dès à présent, ce sont plus de 300 foyers à Buellas qui peuvent bénéficier d'un haut débit grâce à la fibre. Dès le 27 janvier, ce seront plus de 800 foyers à Buellas, (sur environ 1 000) et plus de 150 foyers à Montcet, (sur près de 300) qui en bénéficieront », souligne Marie-Claude Fouché, déléguée régionale Orange.

Chaque logement des deux villages sera raccordé au plus tard fin 2022.

Des questions ont été posées. Alain Bridon a changé d'opérateur: « Je n'avais pas de réseau, j'habite pourtant à proximité de l'armoire », alors qu'un autre questionnait: « comment procéder à l'installation de la fibre lorsqu'on ne se souvient plus de la tranchée des cordons électriques », ou encore « comment procéder dans un lotissement ? »

« Avoir l'accord de tous les propriétaires pour l'en-



Les élus et de nombreux représentants étaient présents lors de l'inauguration de l'armoire de distribution de la fibre optique, chemin des Combes. Photo Progrès/Bernard BEROT

fouissement des câbles », a rétorqué Marie-Claude Fouché.

«Une avancée technologique au service de tous»

Une fibre optique est un fil dont l'âme, très fine, en verre ou en plastique, a la propriété de conduire la lumière, et sert pour la fi-

broscopie, l'éclairage ou la transmission de données numériques.

L'opérateur Orange pilote le déploiement de la fibre sur la zone qui comprend 15 communes de l'agglomération de Bourg-en-Bresse, excepté celles de Viriat, Péronnas et Saint-André-sur-Vieux-Jonc.

Les maires, Michel Chanel pour Buellas et Yves

Bouilloux pour Montcet ont mis en avant, «l'avancée technologique au service de tous, autoentrepreneurs de même que le télétravail », alors que Xavier Breton, le député de l'Ain, a souligné, « l'engagement des élus, dans l'amélioration du cadre de vie des concitoyens ».

De notre correspondant
Bernard BEROT

Patrick Chaize, sénateur engagé

L'inauguration a eu lieu en fin de matinée ce samedi 14 décembre.

Présent à la cérémonie, le sénateur Patrick Chaize, particulièrement investi sur le sujet du numérique et de la téléphonie mobile, porte une opération de déploiement d'un réseau de fibre optique appelé Li@in.

De plus, il est président du groupe d'études numérique au Sénat, mis en place en début d'année 2018.

Il œuvre notamment dans le domaine des postes.

Depuis 2007, le syndicat intercommunal d'énergie et de e-communications de l'Ain (SIEA) déploie la fibre optique sur l'ensemble du département, excepté certaines zones. La zone de déploiement compte 378 communes pour 287 000 prises éligibles, d'ici fin 2021.

Pour le moment, 242 communes ont été raccordées, soit, 116 000 foyers éligibles.